

Antrag Nr. 08-O-02-0010

SPD-Fraktion

Betreff:

Verunreinigungen durch Hundekot

Antragstext:

Im Westend mehren sich die Beschwerden über die Rücksichtslosigkeit der Hundehalter. Der Vorwurf lautet, sie würden die Hinterlassenschaften ihrer Vierbeiner nicht beseitigen und damit der übrigen Bevölkerung Unhygiene und Gestank zumuten.

Als Beleg für die Kritik an den Hundehaltern sind einige Leserbriefe aus der WK-Ausgabe vom 26.03.2008 diesem Antrag beigelegt.

Es erscheint notwendig, die Hundehalter des Westends nachdrücklich in schriftlicher Form auf ihre Reinigungspflichten hinzuweisen. Der Verwaltungsaufwand zur Feststellung ihrer Adressen dürfte sich in vertretbaren Grenzen halten, da sie als Hundesteuerpflichtige ohnehin registriert sind.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Hundehalter des Westends im Rahmen eines städtischen Anschreibens

- a) nachdrücklich auf ihre Pflicht hinzuweisen, die unhygienischen Hinterlassenschaften ihrer Vierbeiner selbst zu entsorgen und
- b) ihnen gleichzeitig ein Exemplar des Wiesbadener Bußgeldkatalogs zur Verfügung zu stellen.

Wiesbaden, 07.04.2008